

Sehr geehrter Herr Pastor Lück

Mein Mann und ich waren am Mittwoch in Oldenburg.

Wir entdeckten bei der Firma Bruns die "bürger Zeitung".

Wir lasen Ihre Artikel und sind entsetzt.

Warum fahren wir denn nach Oldenburg, weil wir hier noch Einzelhandelsgeschäfte finden, weil hier noch die Welt zumindest im äußerlichen Bereich noch in Ordnung ist.

Hier fanden wir schon seit über 25 Jahren alles gut.

Wir haben 3 Kinder und konnten ohne lange Wege alles für sie einkaufen und den herrlichen Kohl und Pinkel essen.

Wir kommen aus Vegesack. Wir laden Sie ein. Schlimmeres werden Sie kaum finden. Seit dem Bau des „Haven Hövts“ stehen ganze Straßenzüge mit leeren Schaufenster im Bereich der Fußgängerzone leer. Und das schon seit Monaten. Wir sind traurig, Vegesack das kleine Städtchen so nett und so betriebsam. Alles vorbei. Ein großes Warenhaus, daß noch mit jeder Menge Veranstaltungen die Bürger aus dem Zentrum der Stadt zieht, obwohl dort ein guter Gemüsemarkt ist und der auch gut besucht ist.-- Fazit: Es regieren die Konzerne und die Großinvestoren, die machen die Landespolitik. Über die Politiker kann man nur lachen. Die wurschteln und schreieñ und haben die wirkliche Lage noch immer nicht erkannt.

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg bei Ihren Bemühungen.

mit freundlichem Gruß

G. Iyker